



## 最新 就職内定特集

祝

1号



生活未来科食物栄養コース  
2回生 坂本 南  
給食委託・食品製造業内定

私は、「早く就職先を決めて夏休みを楽しみたい」「就職が一人だけ決まらないのではいけない」という思いから、今年の5月に求人票を検索し始め、内定をいただいた企業の説明会に参加しました。元々自分は、1回生の頃から「どんなところで働きたいか、働けるか」ということ考えてきて、スポーツ栄養や保育所給食の仕事をめざしたいと思っていましたが、委託給食会社で様々な経験を積んでから進もうと考えて、迷わず説明会のエントリーをしました。

試験は、一般常識や食品衛生から発注計算および嚙下など栄養士に関する専門科目と「あいさつについて」自分の考えをまとめる作文問題がありました。自信がない問題も多かったので、作文だけはしっかり書こうと自分なりに戦略を立てました。二次試験ではグループ面接で、管理栄養士課程4回生も交えての集団面接で緊張しましたが、企業の担当者が緊張をほぐしてくださったお陰で、自分らしさをうまく出せた達成感がありました。ただ、これから取得しようとしている資格について答えられなかったのは落ち度でした。

今は、内定をいただき逆に不安もでてきました。これから、学外実習で自分に何が足りないかしっかり見極め、学校以外の時間でも包丁を握る機会を増やして、早く正確に作業できるように頑張ります。また、様々なことに自ら取り組み、有意義な学生生活を送りたいと思います。

祝

2号



生活未来科食物栄養コース  
2回生 郷司 芹香  
バッグ&ジュエリー製造・販売内定

私には挑戦したい夢が2つありました。1つは栄養士、もう1つはアパレルの仕事です。せっかく栄養士を養成する短期大学に通っているのだから、そのまま栄養士になるべきではないかという考えと、今(若いうち)しか出来ない大好きな服に囲まれてたくさんの人と関わりたいという考えがあり、1回生のときはとても悩みました。

結局、就職活動ではどちらの分野も受け、6月下旬に無事内定をいただきました。就職活動では、エントリーシートや面接などの短い時間で、自身のことを知ってもらうことや、アピールすることが大変でした。特に、集団面接では挙手制や逆質問がありアピール合戦のような場でしたが、自分が入りたい就職先だからこそ、負けずに自己主張できました。この会社に入りたい気持ちが強かったので、企業の研究にも力が入っていたこともあり、面接でも会話が弾みました。面接官の方には、「君は熱いね」とおっしゃっていただき、とても嬉しかったことを覚えています。

就職活動では、ほんとうに自分がしたいことを考え、選ぶことが大切だと思いました。他にも、声の大きさや笑顔にも気を付けました。笑顔はやろうと思って簡単に出来るものではありません。しかし、普段から大学でたくさんの人と話し、毎日笑顔で生活することが、面接試験にも生きてくることを実感しました。

この大学で勉強してきたことは、将来役に立つことばかりです。これからの学校生活でも、今以上に勉強を頑張りたいです。また、たくさんの人と関わり、コミュニケーション能力の幅を広げたいと思います。

直前予告！ 大学の授業を体感して、一足先に大学生気分を

体験入学DAY 8/6(木) 10:30~15:00 \*予約不要・無料送迎あり レストラン鹿野園の美味しいランチつき

開講予定科目のテーマ「奈良のうまいもの」「移動の介護」「夏のひんやりデザート」「アイスクリームのマーケ

ティング」「相談援助の基本」バラエティに富んだユニークな科目を、ぜひ体験してください！